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ASSUNTO: INFORMAÇÕES AO PREFEITO SOBRE A INSTALAÇÃO DE MAIS UMA 
LINHA DE ONIBUS, (ÉDEN), NO BAIRRO ÉDEN. 

CONSIDERANDO que o vereador foi procurado pelos moradores do 
Bairro Eden. 

CONSIDERANDO que os moradores do Bairro Éden pedem mais uma 
linha de ônibus (Eden), devido ao bairro ter crescido em grandes proporções e ter se 
tomado muito populoso, e as linhas de ônibus já existentes não comportam o grande 
numero de passageiros, entre as reclamações estãõ a demora de um ônibus para o outro, 
que durante a semana é de, (40:00. quarenta em 40:00 quarenta minutos , e aos fins de 
semana de 1:00 urna em 1:00 uma hora), Isto Posto é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal, solicitando as seguintes informações: 

1- Existe a possibilidade da instalação de mais uma linha de ônibus? 

2- Caso positivo, para quando? 

4- Caso negativo, quais as razões? 

S/SfO9e Dezembro de 2014.- 

- 	 ÉkEY DIOGO DE MELO 

DIOGO) 

ereador 

Este impesso foi confeccionado 
com papei 100% reciciado 


